

REPUTASI

Wakili Danramil 20/Cawas, Babinsa Hadiri Evaluasi 10 Program Pokok PKK Desa Tirtomarto Klaten

Agung widodo - KLATEN.REPUTASI.OR.ID

Aug 27, 2024 - 14:17



Wakili Danramil 20/Cawas, Babinsa Hadiri Evaluasi 10 Program Pokok PKK Desa Tirtomarto Klaten

Klaten – Serda Sarwoko, Babinsa Desa Tirtomarto, mewakili Danramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten, menghadiri kegiatan Evaluasi 10 Program Pokok PKK Desa Binaan Tingkat Kabupaten Klaten Tahun 2024 di Desa Tirtomarto Kecamatan

Cawas Kabupaten Klaten. Senin, (26/08/2024)

Acara evaluasi ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, antara lain Sekretaris Camat (Sekcam) Cawas Maria Ngatini, Wakapolsek Cawas Iptu Subrata, Kepala Desa se-Kecamatan Cawas serta Kepala Desa Tirtomarto. Selain itu, hadir pula Bhabinkamtibmas Desa Tirtomarto, Ketua RT/RW Desa Tirtomarto, Ketua BPD Desa Tirtomarto, serta Ibu Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Klaten Endang Yoga Hardaya, bersama Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan Cawas. Ibu-ibu PKK Desa Tirtomarto juga turut serta dalam acara ini.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan 10 Program Pokok PKK di desa-desa binaan, termasuk Desa Tirtomarto. Program ini mencakup berbagai aspek pengembangan masyarakat yang melibatkan partisipasi aktif dari anggota PKK dan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Maria Ngatini selaku Sekcam Cawas menekankan pentingnya evaluasi ini untuk meningkatkan efektivitas program dan memastikan bahwa semua target yang telah ditetapkan dapat tercapai dengan baik. Sementara itu, Endang Yoga Hardaya berharap evaluasi ini dapat memberikan masukan konstruktif untuk perbaikan program ke depan serta mendorong semangat para anggota PKK di tingkat desa.

Serda Sarwoko dalam kesempatan tersebut menyampaikan komitmennya untuk mendukung kegiatan PKK di desa, sekaligus mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus bekerja sama dalam menjalankan dan mengawasi program-program yang telah ditetapkan.

“Sebagai Babinsa, kami siap mendukung segala kegiatan dan dengan terlaksananya evaluasi ini, diharapkan Desa Tirtomarto dan desa-desa lainnya di Kecamatan Cawas dapat lebih maju dan berkembang, serta mampu memenuhi kebutuhan dan harapan masyarakat secara maksimal,” pungkas Serda Sarwoko.
(Red)